

Fecha: 28-07-2025  
Medio: Diario Concepción  
Supl. : Diario Concepción  
Tipo: Noticia general

Pág. : 11  
Cm2: 23,3

Tiraje: 8.100  
Lectoría: 24.300  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **EL EQUIPO INVESTIGADOR PROPONE QUE LA LLAMADA "CRISIS DE SALUD MENTAL ADOLESCENTE" NO PUEDE ENTENDERSE ADECUADAMENTE SI SE IGNORA EL CONTEXTO SOCIOCULTURAL QUE PROMUEVE LA MEDICALIZACIÓN DEL MALESTAR**

**el equipo investigador propone que la llamada “crisis de salud mental adolescente” no puede entenderse adecuadamente si se ignora el contexto sociocultural que promueve la medicalización del malestar.**